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Abstract (en)
The method involves interrupting average voltage power supply current by a rotative average voltage switch (20) according to thermal detection of
variation of temperature of an active part (4) in an electrical average voltage/low voltage transformation apparatus to be protected e.g. multiphase
average voltage/low voltage transformer (1), where the interruption is directly carried out in liquid dielectric i.e. mineral oil, in which the transformation
apparatus is immersed. The switch is actuated by a control device (3) that is triggered by a temperature sensor (9) subjected to the temperature. An
independent claim is also included for a system for protecting an electrical average voltage/low voltage transformation apparatus against overload.

Abstract (fr)
L'invention vise à assurer une protection efficace et fiable contre les surcharges du transformateur. Pour ce faire, l'invention se base sur la mesure
de la température réelle des enroulements électriques pour prendre en compte l'inertie thermique du transformateur. Selon l'invention, un exemple
de dispositif de protection (3) contre les surcharges d'un transformateur polyphasé (1) comporte un interrupteur du courant d'alimentation en
moyenne-tension (20), une commande (3) de cet interrrupteur (20), et une sonde thermique (9) soumise à la température de la partie active
(4) de l'appareil (1) à protéger. L'interrupteur (20) et son mécanisme de commande (6) sont intégrés dans le volume de diélectrique liquide de
l'appareil. L'interrupteur rotatif (20) est placé dans la cuve (2) du transformateur (1) pour chaque phase (A, B, C) alimentant le transformateur (1).
Cet interrupteur (20) peut être fermé extérieurement par une manette à levier (100). Un mécanisme tumbler (6) assure une vitesse des contacts à
la fermeture indépendante de la vitesse de la manette (100). Ce mécanisme permet également, grâce au ressort (7), l'ouverture de l'interrupteur
(20) suite à l'action d'un électroaimant (8) en liaison avec la sonde (9). La tension d'alimentation de l'électroaimant (8) est prélevée sur l'enroulement
basse-tension (10) des phases basses tensions (a ,b, c) accompagnées du neutre (n).
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